

Una chica de 14 años propina una paliza a otra y sube el vídeo a internet.

Escrito por ByM - 06/03/2014 11:15

La educación de nuestros peques está en nuestras manos y en la de los profesores.. Somos los responsables de nuestros hijos para que en el futuro no sucedan casos tan terribles como este:

Una menor de 14 años ha sido denunciada ante la Fiscalía de Menores por una brutal agresión a otra chica de su misma edad en el centro de Sabadell (Barcelona) en presencia de otras jóvenes, una de las cuales registró la paliza con un móvil y la colgó en la Red.

Los hechos sucedieron el pasado 26 de febrero en las inmediaciones de un centro educativo de Sabadell cuando la agresora se enzarzó a golpes y patadas en la cara y la cabeza de la otra chica, a la que llega a arrastrar por el cabello en presencia de, al menos, otras dos jóvenes, que no intervienen para detener la agresión.

En medio de los sollozos de la víctima, que permanece acurrucada en el suelo intentando parar los golpes, una de las amigas de la agresora le suplica: «¡María ya basta!, ¡María, para, por favor, que hay gente!», sin que la agresora se detenga por ello.

Lejos de mostrar arrepentimiento, la agresora justificó después la agresión escribiendo en su cuenta de una red social que si pegó a la otra chica era porque «tenía motivos para hacerlo», ya que lo supuestamente le hizo antes la víctima a ella «no tenía perdón» y que hay personas que la apoyan.

--

Es horrible que algo así suceda.. Podéis ver la noticia completa y el vídeo (si sois capaces) en:

- <http://www.abc.es/catalunya/barcelona/20140306/abci-paliza-video-barcelona-201403061042.html>
